

REFORMA LABORAL

Outsourcing estorba discusión: Campa

MARGARITA RODRÍGUEZ

El secretario del Trabajo dijo que se acaba el plazo para aprobar la reforma

El tema de la subcontratación outsourcing está atorando en el Congreso la aprobación de la reforma laboral. Entre los legisladores "hay consenso de que no debe formar parte de la reforma. Es el tema que más ha suscitado cuestionamientos dentro y fuera del Congreso. Asimismo, los empresarios también están de acuerdo en sacarlo de la reforma, para

que ésta avance", señaló Roberto Campa Cifrián, secretario del Trabajo.

Luego de la ceremonia del Día Nacional para la Inclusión Laboral 2018, donde se entregaron distintivos a las empresas que implementan buenas prácticas de inclusión laboral, explicó que lo está atorando en el Congreso la aprobación de dicha reforma es la "discusión de los temas más rípidos como la subcontratación o outsourcing; ahí la Secretaría del Trabajo dio su posición contraria a un esquema de flexibilización mayor en el Artículo 15-A".

Adelantó que este jueves habrá un foro en el Senado donde se discutirá y donde fue convocada la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS).



Campa Cifrián encabezó la "Inclusión Laboral 2018" / CUARTOSCURO